

## MOTTO

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا أَطِيعُوا اللَّهَ وَأَطِيعُوا الرَّسُولَ وَأُولَى الْأَمْرِ مِنْكُمْ فَإِنْ تَنَازَعْتُمْ فِي شَيْءٍ فَرُدُّوهُ  
إِلَى اللَّهِ وَالرَّسُولِ إِنْ كُنْتُمْ تُؤْمِنُونَ بِاللَّهِ وَالْيَوْمِ الْآخِرِ ذَلِكَ خَيْرٌ وَأَحْسَنُ تَأْوِيلًا

Artinya :

Wahai orang-orang yang beriman! Taatilah Allah dan taatilah Rasul (Muhammad), dan Ulil Amri (pemegang kekuasaan) di antara kamu. Kemudian, jika kamu berbeda pendapat tentang sesuatu, maka kembalikanlah kepada Allah (Al-Qur'an) dan Rasul (sunnahnya), jika kamu beriman kepada Allah dan hari kemudian. Yang demikian itu lebih utama (bagimu) dan lebih baik akibatnya.

## PERSEMBAHAN

Tiada kata lain yang terucap kepada-Mu Ya Rabbi, selain kata syukur atas rahmat, karunia dan kesempatan yang telah Engkau berikan kepada peneliti untuk mempersembahkan tesis ini kepada orang-orang yang peneliti cintai dan sayangi.

Tesis ini peneliti persembahkan kepada :

1. Kedua orang tuaku tersayang, Ayahku Makmun, beliau sosok yang rendah hati, sabar, penuh dengan kelembutan, seorang pekerja keras tak kenal letih mencari nafkah untuk menghidupi anak dan instrinya. Tesis ini pun aku persembahkan untuk malaikat ku didunia tak lain adalah ibuku Maryani yang tidak pernah bosan untuk memotivasi dan berdoa untuk kesuksesan anak-anaknya, karena tiada kata seindah lantunan do'a dan tiada do'a yang paling khusuk selain do'a yang terucap dari orang tua. Ucapan terima kasih saja takkan pernah cukup untuk membalas semua kebaikan bapak dan ibu. Semoga persembahan tesis ini dapat membuat bapak dan ibu bahagia.
2. Kakak abang dan adikku tercinta, Erni Safitri, S.Pd, Okto Sapita Chandra, S.Pd.I dan Khairunnisa yang selalu memberikan semangat, motivasi dan dukungan agar saya selalu berusaha untuk menjadi yang terbaik dan bersemangat dalam menuju kesuksesan untuk membahagiakan orang tua.
3. Teman-teman seperjuangan angkatan 2018. Terkhusus MPI kelas A yang telah memberikan dukungan dan motivasi.
4. Almamater tercinta Pasca Sarjana UIN Raden Intan Lampung.

## RIWAYAT HIDUP

**TAUFIK IKBAL**, lahir di Pekon Sukamaran Kecamatan Bulok Tepatnya di Kabupaten Tanggamus pada tanggal 14 Januari 1995. Anak kedua dari tiga bersaudara dari pasangan Bapak Makmun dan Ibu Maryani.

Peneliti memulai pendidikannya di SDN 1 Sukamara dan selesai pada tahun 2006. Peneliti melanjutkan pendidikan ke SMPN 1 Bulok dan selesai pada tahun 2009. Setelah itu, peneliti melanjutkan pendidikan ke SMAN 1 bulok dan selesai pada tahun 2012.

Peneliti melanjutkan pendidikannya di UIN Raden Intan Lampung pada program SI tahun 2013 dengan mengambil jurusan Manajemen Pendidikan Islam pada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Kemudian peneliti melanjutkan pendidikannya ke jenjang yang lebih tinggi yaitu di Pasca Sarjana UIN Raden Intan Lampung mengambil program studi Manajemen Pendidikan Islam (MPI) pada tahun 2018.



## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, karunia dan hidayah-Nya yang tiada henti kepada peneliti sehingga peneliti dapat menyelesaikan tesis ini guna memenuhi syarat untuk memperoleh gelar Magister di program Pascasarjana UIN Raden Intan Lampung. Sholawat dan salam tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW sang pembawa cahaya yang senantiasa bersinar dalam kegelapan zaman. Penyusunan tesis ini tidak akan terlaksana tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat :

1. Prof. Dr. H. Moh. Mukri, M.Ag selaku Rektor UIN Raden Intan Lampung.
2. Prof. Dr. H. Idham Kholid, M.Ag selaku Direktur Pascasarjana dan Dr. H. Jamal Fakhri, M.Ag selaku Wakil Direktur Pascasarjana UIN Raden Intan Lampung.
3. Dr. Yetri, M.Pd selaku Ketua Prodi MPI dan Andi Thahir, MA., Ed. D selaku Sekretaris Prodi MPI Pascasarjana UIN Raden Intan Lampung.
4. Dr. H. Dr. H. Jamal Fakhri, M.Ag selaku Dosen Pembimbing I dan Dr. Achi Rinaldi, M.Si selaku Dosen pembimbing II yang telah memberikan bimbingan dan pengarahannya dengan penuh kesabaran dan keikhlasan.
5. Bapak dan Ibu Dosen Pascasarjana terutama dosen-dosen di Prodi Manajemen Pendidikan Islam yang telah mendidik dan memberikan ilmu pengetahuan kepada peneliti selama menuntut ilmu di Pascasarjana Prodi MPI UIN Raden Intan Lampung.

6. Semua pihak yang telah membantu demi terselesaikannya penulisan dan penyusunan tesis ini yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu.

Semoga semua pihak yang telah membantu dengan ikhlas akan mendapatkan amal dan balasan yang berlimpah dari Allah SWT dan semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat-nya kepada kita semua. Aamiin. Semoga tesis ini bermanfaat untuk kita semua baik untuk peneliti maupun untuk para pembaca. Peneliti meminta maaf apabila ada kesalahan dalam tesis ini.



Bandar Lampung, Mei 2021  
Peneliti

TAUFIK IKBAL  
NPM. 1886131015